

# Gewalt im Rugbysport

Geschrieben von El Commandante - 24.09.2008 13:08

Auf Anregung von Werner kÃ¶nnen wir hier die Diskussion weiterfÃ¼hren.

Wenn ich mich jetzt auf Ali G beziehe. Muss ich es einsehen, dass ich einen Tritt gegen den Kopf riskiere, wenn ich den Ball auf dem Boden spiele?

Klar weiÃ ich, dass ich eine Regelwidrigkeit begehe, doch fÃ¼r die Bestrafung ist der Schiedsrichter mit Hilfe der Linienrichter zustÃ¤ndig. Und niemand anderes.

Ich gehe jetzt absichtlich nicht auf Namen ein.

Und zu Altmeister:

Man muss unterscheiden zwischen Trainierposition und Spieler. Klar haben die Trainer einen Vorbildcharakter und ich sehe es genauso kritisch wie du bei der NachwuchsfÃ¶rderung.

=====